



Caritas
Diocesana de Valencia

UN SOLO CORAZÓN

"No sigas dudando..."

«Sólo Tomás faltaba, pero el Señor lo esperó»

"La misericordia no abandona a quien se queda atrás. Ahora, mientras pensamos en una lenta y ardua recuperación de la pandemia, se insinúa justamente este peligro: olvidar al que se quedó atrás. El riesgo es que nos golpee un virus todavía peor, el del egoísmo indiferente, que se transmite al pensar que la vida mejora si me va mejor a mí, que todo irá bien si me va bien a mí. Se parte de esa idea y se sigue hasta llegar a seleccionar a las personas, descartar a los pobres e inmolar en el altar del progreso al que se queda atrás. Pero esta pandemia nos recuerda que no hay diferencias ni fronteras entre los que sufren: todos somos frágiles, iguales y valiosos. Que lo que está pasando nos sacuda por dentro.

Es tiempo de eliminar las desigualdades, de reparar la injusticia que mina de raíz la salud de toda la humanidad. Aprendamos de la primera comunidad cristiana, que se describe en el libro de los Hechos de los Apóstoles.

Había recibido misericordia y vivía con misericordia: «Los creyentes vivían todos unidos y tenían todo en común; vendían posesiones y bienes y los repartían entre todos, según la necesidad de cada uno»

(Hch 2,44-45).

No es ideología, es cristianismo."

PASCUA DE ESPERANZA

Segunda semana de Pascua que "disfrutamos" en nuestros hogares. Unos días que nos llegamos a preguntar "¿cuando terminará el encierro?"

Necesitamos tener fecha de fin. Día y hora en la que podamos salir de nuevo a pasear por los parques mientras disfrutamos del sol primaveral que se abre paso entre alguna tormenta. Sin embargo, mientras ponemos en nuestra imaginación ese maravilloso momento, son muchas las preocupaciones que nos atormentan. Y es ahí, donde aparece la Pascua de la Esperanza.

La esperanza no nos niega que tengamos que soportar duras situaciones y mucho menos niega el mal, como tampoco es optimismo ingenuo. No obstante, la esperanza sabe guiar nuestros pasos, con confianza, hacia algo mejor. Tiene la maravillosa habilidad de entrelazar su mensaje con nuestra propia vida. Y aunque aún no la veas, a todos espera.



Oremos



Cantemos



Distraigámonos



Reflexionemos

OREMOS



Aquí me tienes, Señor, mi corazón está dispuesto al encuentro contigo, deseoso de seguir saboreando la alegría de tu Resurrección, con ganas de acoger tu Espíritu y dejarme mover por él.

Cuando mi Fe flaquea, cuando me entren ganas de ocultarla por el miedo al qué dirán, recuérdame, Señor, que tú eres el único que puede dar sentido a mi vida.

Señor, que no me contente con conocerte, que deje que el encuentro contigo me transforme y me haga vivir a tu modo, con tus mismas actitudes, con el mismo deseo que tenías de cuidar tu relación con el Padre, con tu misma manera de tratar a los demás.

Aunque aún nos cueste verlo.

OREMOS



¿Cómo es posible nacer de nuevo? Cuando miro mi vida siempre veo los mismos fallos y entonces me entra el desanimo, sin embargo, tú no te cansas de apostar por mi. Hazme ir más allá de mi mismo, Señor. Ábreme a la acción de tu Espíritu, para dejarme recrear por Él.

Frente a mi tendencia a mirar atrás y quedarme encerrado en lo de siempre descubro que TÚ me hablas de novedad porque TÚ eres el que hace las cosas nuevas. Me hablas de futuro porque TÚ, Señor resucitado, abres horizontes nuevos, y me ofreces tu Espíritu. Ese Espíritu que es aliento de vida, luz que atraviesa las tinieblas, fuerza que permite afrontar las dificultades.

Sabes que quiero acoger tu Espíritu para dejarme hacer y mover por ti, como TÚ quieras y a donde TÚ quieras, Señor de mi vida.

CANTEMOS



"Tan cerca"

Hakuna

*Ya ves que he querido estar tan cerca,
Tan cerca que he dejado
Mi presencia en ti.*

*Yo siempre estaré junto a la puerta,
Esperando que tú me quieras abrir.*

*Aun cuando no estés escuchando,
Aun cuando dudes de que pueda ser yo,
Que sepas que estaré esperando, a tu
señal.*

*Vengo en lo escondido y tan callado,
Tan solo quiero descansar un rato en
ti,*

*Llego en el silencio y, sin embargo,
Con un amor que necesito compartir,
Aun cuando no quieras mirarme,
Aun cuando te avergüence tu corazón,
Mi deseo es de perdonarte y de olvidar.*

*Haz silencio y hablaré tan fuerte.
Haz silencio y déjame que entre.
Yo solo se buscar en lo escondido.*

CANTEMOS



*Yo quisiera que algún día
entendieras*

*Que me sé de memoria todo lo que
hay en ti.*

*Aunque tú no quieras tu miseria,
Te quiero como eres, yo te quiero así.*

*Aun cuando estés herido y solo,
Aun cuando te rechacen, en el dolor,
Sabes que lo comparto todo,
Yo lo sufro contigo: es cosa de dos.*

*Haz silencio y hablaré tan fuerte.
Haz silencio y déjame que entre.
Yo sólo se buscar en lo escondido.*

*Ya ves que he querido estar tan
cerca,
Tan cerca que he dejado mi
Presencia en ti.*

Escuchala en:

[https://www.youtube.com/watch?
v=Etb_twj8Goo](https://www.youtube.com/watch?v=Etb_twj8Goo)

"Tan cerca" - Hakuna

CINE - FORUM



"Invisibles"

George es un hombre desesperado. Con una salud delicada y sin un hogar en el que refugiarse, se encuentra a sí mismo teniendo que enfrentarse a las calles de Nueva York. Después de pasar por todos los albergues temporales, encuentra alojamiento en el Hospital Bellevue, el mayor centro de acogida de gente sin hogar. Allí se encontrará con un complejo ambiente, plagado de almas marginadas como la suya. Pero cuando George conoce a un residente del refugio llamado Dixon, comienza a albergar esperanza acerca de reparar su relación con su distanciada hija.

¿Por qué ver esta película?

- En la actualidad que vivimos debemos también aprovechar esta "parada" para pensar en los que no tienen nada ni a nadie, los invisibles.



"Invisibles"

- Porque como dice el propio Richard Gere: "La película es muy sensorial. Quería que la gente sintiese la ansiedad de lo que supone no tener para comer, temer que te agredan, la indefensión y frustración que siente esta gente".
- Porque Invisibles es una inteligente propuesta, cargada de sutileza y honestidad, que aspira a retratar una realidad sin estridencias y sin moralismos.
- Permite al público hacerse una idea de cómo podría ser la historia de la persona que pide dinero en la puerta de la iglesia, o del que duerme entre cartones en el vestíbulo del cajero automático de un banco.

REFLEXIONEMOS



"La piedra"

El distraído tropezó con ella.

EL violento la utilizó como proyectil.

El emprendedor construyó con ella.

El campesino cansado la usó como asiento.

Para los niños fue un juguete.

David mató a Goliat, y Miguel Ángel le sacó la más bella escultura.

En todos los casos, la diferencia no estuvo en la piedra, sino en la persona.

No existe piedra en el camino que no puedas aprovechar para tu propio crecimiento.



Caritas
Diocesana de Valencia

UN SOLO CORAZÓN

"... sino cree"

